

横島小学校だより No.11

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【学校再開】

6月1日(月)から学校が再開して3週間が 過ぎました。休校後の疲れが出始めている児童 も見受けられます。また、その壁を越え、体調 が戻りつつある児童もいるようです。

ご家庭でも生活のリズムを整えるための声 かけやご指導をよろしくお願いします。

それでは、学校再開後の様子をお伝えします。

1 学校再開2週目!



6月8日(月) 学校再開2週目の始まりです。 保護者地域の皆様の見守りで、子供達が安全に 登校できています。大変ありがとうございます。

子供達は、3ヶ月の休校からフルタイムの教 育活動になり疲れが溜まっている子供達もい ます。気になることがありましたら、気軽に担 任や養護教諭等へご相談ください。

2 給食の様子!



6月10日(水) 学校再開2週目に入り、給食 の準備も児童が行うようになりました。落ち着 いた雰囲気で準備ができています。

3 町たんけん(3年生社会科)!



6月17日(水) 町たんけんで学校の北側に出 かけました。距離をとってお話をしないという 条件で、マスクを取って出発しました。

4 町たんけん(2年生生活科)!



6月17日(水) 2年生も町たんけんに出かけ ました。学校のまわりの施設を見学しました。

5 楊貴妃(めだかの種類)!



6月16日(火) 理科の学習のために、PTA 会長の伊藤さんより、めだかを20匹頂きまし た。玄関の小さな水槽に6匹、理科室前の大き な水槽に14匹いれました。白くて丸い浮いて いる物は、たまご取りです。めだかがこれにた まごを産み付けるのだそうです。今から楽しみ です。

新型コロナ感染症は心配ですが、最近は、熱 中症も心配しています。7月後半から8月の登 下校は、みんな初めての経験です。これから暑 さが厳しくなるので、対策を考えているところ です。家庭でもこまめな水分補給の重要性を伝 えていただければありがたいです。